
Актуально

¹ 8РАДАР 23 февраля  2012 г.4

Для нашего 
избирательного
округа

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Думы городского округа «Город Лесной» Черемухина Сергея Ивановича.

Сергей Черёмухин:
то, что близко и понятно людям

Концерт квартета Игоря Бут-
мана стал настоящим подар-
ком для лесничан. 

Про Бутмана бывший пре-
зидент США Билл Клинтон 

когда-то сказал, что это «лучший 
саксофонист из ныне живущих». 
Композитор, виртуозный музы-
кант, руководитель джазового ан-
самбля, лауреат Государственной 
премии России с первых минут за-
владел вниманием зала в СКДЦ 
«Современник». Игорь Михайло-
вич обладает необыкновенной 
энергетикой, он очень прост и от-
крыт в общении. Концерт его квар-
тета стал не просто высококласс-
ной игрой именитого ансамбля,
а настоящим разговором великой 
музыки и зрителей. Вместе со сво-
им квартетом Игорь Бутман смог 
подарить слушателям свои луч-
шие джазовые импровизации. На 
концерте прозвучали музыкальные ше-
девры Гершвина, Теодора Дика, Дюка Эл-
лингтона. Особой теплотой, улыбкой были 
встречены и шутливые импровизации на 
произведения Крылатова и Гладкова. Соз-
давалось ощущение теплого душевно-
го разговора, где можно было погрустить 
и подумать, вспомнить и порадоваться. 
Музыканты с помощью музыки открыва-
ли сердца и души, и своей искренностью и 
глубиной покорили зал.

После концерта Игоря Бутмана окру-
жили поклонники со словами при-

знательности за незабываемый концерт. 
Желающих получить автографы музыкан-
тов набралось не менее сотни.

Концерт состоялся в рамках програм-
мы «РОСАТОМ – территория куль-

туры», а его инициатором стали комби-
нат «Электрохимприбор» и Общероссий-
ский народный фронт Владимира Пути-
на. Несмотря на почти двухчасовой кон-

церт с двумя отделениями, 
общением с поклонниками, 
Игорь Бутман нашел время 
встретиться с прессой.

– Как Вы сформулируе-
те свое музыкальное кре-
до, Вашего коллектива?

– В моем понимании му-
зыкальная совесть – это 
свое понимание музы-
ки. Я люблю то, что я де-
лаю, и нужно совершен-
ствовать музыку, особен-
но джазовую, потому что 
она не стоит на месте. По-
этому мы стараемся приду-
мывать что-то новое, и каж-
дый раз зрители требуют 
этого. Подтверждает мои 
слова то, что при таком не-
большом городе пришел 
полный зал слушателей. А 

«Росатом – территория культуры»

Для горожан

Для престижа 
города

В городской Думе шли нешуточные 
дебаты о том, нужен Лесному мост или 
нет. Одни депутаты высказывались про-
тив, а я голосовал «за».

Впрочем, мост у «Бажовки» и сегод-
ня вызывает у лесничан неоднозначные 
чувства. Не все видят в нем необходи-
мость. А вот те горожане, что живут по-
близости, давно оценили главное преи-
мущество нового объекта. Мост не про-
сто соединил две противоположные сто-
роны одного густонаселенного района, 
он гарантировал пешеходам безопас-
ность на самой оживленной дороге го-
рода.

Больше не нужно рисковать жизнью, 
перебегая улицу от библиотеки к СУСу. 
Теперь можно спокойным шагом пойти в 
школу, в садик за ребенком, в библиоте-
ку или за покупками.

И если хоть одну человеческую жизнь 
удалось спасти, хоть одного ребенка 
удалось уберечь от травм в ДТП, значит, 
мост построен не зря! Значит, на голосо-
вании я принял правильное решение!

С 2009 года в Думе я поднимал во-
прос о благоустройстве городского пля-
жа. Но тогда приоритеты были другие. И 
только в 2011 году мне удалось прода-
вить «пляжный вопрос».

Пляж всегда был своеобразным 
спутником нашего города. В советские 
времена это была городская база от-
дыха с детскими, спортивными пло-
щадками, где иногда даже играл духо-
вой оркестр! Были и чисто пляжно-ку-
пальные атрибуты: вышка, «лягушат-
ник» для детей, скамейки, зонтики, 
кабинки для переодевания, водопро-
вод и буфет… От былого наследия не 
осталось ничего.

И я считал для себя важной задачей 
возродить излюбленное место отдыха. 
Не у всех из нас есть возможность вы-
езжать на юг, а значит, у горожан долж-
но быть одно достойное место, где 
можно было бы комфортно и безопас-
но провести короткое летнее время.

Я рад, что мои усилия в этом направ-
лении увенчались успехом. Весной на 
ту сторону пруда завезут песок, затем 
специалисты приведут в порядок бере-
говую линию, установят малые формы 
для отдыха. К летнему сезону все будет 
сделано. Уже сейчас началось благо-
устройство лодочной станции: постро-
ен новый ангар для хранения лодок.

Бассейн в нашем городе – боль-
ше, чем бассейн. В буквальном смыс-
ле – здание спорткомплекса «Факел», 
где под одной крышей соседствуют не-
сколько секций различных видов спор-
та. В стенах этого учреждения начина-

Джазовый подарок
дистанцироваться от политики. Что по-
будило Вас, музыканта с мировым име-
нем, пойти на такой шаг?

– У Путина есть понимание того, что ис-
кусство и культура очень важны. Я думаю, 
что на сегодняшний момент есть поступа-
тельное движение работы как раз имен-
но к Владимиру Путину. Поэтому мы долж-
ны в этом участвовать! Почему мы должны 
отдать это людям, которые не всегда мо-
гут понять наши позиции в области куль-
туры? Я вижу, что если президентом будет 
Путин, то мы сможем наши проблемы ре-
шать. Если я говорю, что я верю в Пути-
на – в какой-то степени рискую, если вдруг 
что-то пойдет не так, я рискую, но я иду на 
этот риск сознательно. Потому что я верю.

– Что Вы скажете о городе, что поже-
лаете жителям Лесного?

– Вы знаете, по тем впечатлениям, кото-
рые у нас были в эти поездки, то наиболь-
шее произвел Лесной, впечатление тако-

го очень яркого, радост-
ного и оптимистическо-
го города. Мне очень по-
нравился город, я верю, 
что за ним следят. Город 
полон оптимизма. Хочет-
ся пожелать, чтобы та-
кой же оптимизм оста-
вался, чтобы жители го-
рода еще больше радо-
вались жизни, что это го-
род закрыт чисто физи-
чески, но город открыт 
для всех нас, мы гордим-
ся в России такими горо-
дами, благодаря таким 
городам мы знаем, что 
мы защищены от очень 
многих внешних факто-
ров. Поэтому пожелаю 
всем удачи!

Алена КАРПОВА.

ли свою спортивную карьеру наши про-
славленные земляки Андрей Проко-
фьев, Александр Попов, Константин 
Ушков…

Бассейн для Лесного – это символ 
Олимпийских побед и мировых рекор-
дов. Это, если хотите, наш стратеги-
ческий объект, наши надежды на буду-
щие медали и достижения, это свиде-
тельство спортивного престижа наше-
го города в масштабах России. Потому 
мы не могли допустить даже малейших 
проволочек с ремонтом. И тренеры, и 
учащиеся ориентировались на время 
окончания ремонта, составляли планы 
занятий и расписания.

Ответственный чиновник от спор-
та давал слово главе администрации, 
депутатам, а значит, всему городу, что 
объект будет сдан в срок. Но вышло, 
как всегда…

В Думе обсуждался вопрос о привле-
чении этого должностного лица к ответ-
ственности – за срывы сроков освоения 
бюджетных средств при сдаче объек-
та ФСЦ «Факел» после капитального 
ремонта. Однако администрация горо-
да и часть депутатов пожалели нера-
дивого чиновника, многие были против 
применения в отношении него дисци-
плинарных мер.

Я голосовал «за»: каждый должен 
отвечать за свои должностные проступ-
ки, за некачественное исполнение сво-
их прямых должностных обязанностей, 
в полной мере, независимо от ранга и 
положения!

В начале февраля Центральной медико-санитар-
ной частью № 91 был проведен блиц-опрос посе-
тителей поликлиники для взрослых. Его цель – 
изучение мнения граждан о качестве и доступно-
сти медицинских услуг.
В опросе приняли участие более 100 пациентов. Ре-

спондентам предлагалось самостоятельно ответить на 
три блока вопросов. Сама процедура анкетного опроса 
гарантировала полную анонимность и конфиденциаль-
ность информации.

В ходе исследования выяснилось, что 81% из числа 
опрошенных удовлетворены качеством медицинского 
обслуживания, 10% выступают с критикой, остальные 
9% не имеют никаких претензий.

Наибольшее количество положительных оценок по-
лучили такие показатели, как  наличие табличек и ин-
формационных стендов в поликлинике – 46%, опрят-
ность персонала – 47%, а также обходительность и веж-
ливость медицинских сестер – 37%.

Проведенное исследование общественного мнения 
позволило уточнить ряд проблем, существующих сегод-
ня в медсанчасти. Так, на первом месте по степени зна-
чимости для пациентов выступила проблема длитель-
ности ожидания приема в диагностических и врачебных 
кабинетах, на втором месте – организация предвари-
тельной записи к специалистам.

На вопрос: «Что Вы хотели бы изменить в работе по-
ликлиники?» 46% опрошенных отметили графу: «Пре-
доставить возможность записи на прием через Интер-
нет». На сегодняшний день Центральная медико-сани-
тарная часть № 91 включена в программу улучшения 
медицинской помощи на местах. В первую очередь пла-
нируется решение вопросов информационного блока, 
которые приближают пациента к врачу, в том числе во-
просов самозаписи через Интернет. В данный момент 
такая запись к специалистам возможна лишь в детской 
поликлинике. На очереди – поликлиника для взрослых.

Кроме того, 36% опрошенных предложили оборудо-
вать автомобильную парковку возле поликлиники. Не-
смотря на очевидные технические сложности, этот во-
прос также рассматривается руководством.

– Оборудование автомобильной парковки не относит-
ся к компетенции учреждения, но, учитывая многочис-
ленные просьбы пациентов поликлиники, мы уже об-
ратились с соответствующим предложением в админи-
страцию городского округа «Город Лесной» и надеемся 
на положительное решение, – прокомментировал заве-
дующий поликлиникой для взрослых Виктор Александ-
рович Коваленко.

Анкетный лист также содержал открытый вопрос: 
«Работу какого врача Вы хотели бы отметить положи-
тельно?» Наибольшее число голосов респондентов по-
лучили заведующий хирургическим отделением, врач-
хирург Юрий Олегович Дайбов и врач-терапевт Татьяна 
Анатольевна Боярникова.

С целью улучшения качества и доступности меди-
цинских услуг, а также своевременного реагирования 
на критические замечания граждан, руководство Цен-
тральной медико-санитарной части планирует прове-
дение аналогичных опросов и в других лечебно-профи-
лактических подразделениях учреждения.

Пресс-служба ФГБУЗ ЦМСЧ № 91
ФМБА России.

главное, как слуша-
ли! И как реагирова-
ли на наши импрови-
зации и шутки, и на 
наши какие-то серьез-
ные моменты. Мы 
старались дать все: 
немного юмора, не-
много задумчивости, 
пытались передавать 
человеческие чувства 
нашей музыкой.

– Еще со сце-
ны Вы заявили, 
что своим концер-
том выражаете под-
держку Владимиру 
Путину. Недавно Вы 
стали доверенным 
лицом премьер-ми-
нистра. Но, как из-
вестно, деятели 
культуры стараются 

Доступны ли
лесничанам
услуги медицины?

«Я отвечаю за свои слова и поступки».


